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Resumen: 

 siempre   quise  hacer   esto  y  se  me  iso  realidad 

Relato: 

 hola que  tal  a  todos,  kiero  platicarle   como  convenci  a mi 
esposa  que  cojiera  con  otro,  y  como  nacio  la  idea 
hace  tiempo  un  amigo   me  comentaba que   el  con  su  esposa 
hacia  sexo  al  maximo,  la  verdad  me  llamo  la atencion,  siempre 
he  visto     peliculas  porno,  pero   me  llamaba la  atencion  cuando 
alguien  veia  a  su  esposa  cogersela,   se  metio  en   mi  cabea  
hacer  eso,  y  la  verdad  tarde  mas  de   7  años   comentandole  a 
mi  esposa  sin  tener   resultado,   pero  la  verdad  llego    el  dia en
que la  convenci,  tenia  unos  amigos,   bien   presentables,   y  
cuando  haciamos  el  amor,  le  comentaba,  que  si  kisiera   le 
daba la  oportunidad   de  estar con  mi  amigo  el que  ella  eligiera, 
hasta que  ella accedio,  pero  que  no  fuera con  alguien   de  mis  
amigos  y  la  verdad   lo  consegui  por  internet,  conosimos  a un 
joven  de  27   años  tratamos  y   nos  conocimos,  pero  la  verdad 
no  disfrute  nada  por que  no  pudo  kitarle   la  calentura  a   ella   y 
 para  poder  satisfacerla  uso  los  dedos  que   las  rosaron   y  no  
disfrutamos  nadiea de  los dos,

dejamos  pasar   el  tiempo   y  conoci  un  tipo  igual  del estado  de 
veracruz,  se  los  presente  por  facebook  y  se  conocieron   y  al 
final  de  3  meses   nos  encontramos,   el  tenia  aproximadamente 
45  años   la  verdad   disfrutamos   mucho  con  esa  persona,  por
que   tenia  una  verga   gruesa  y  larga,   mi  esposa  gozo  como 
nunca   y   yo  me excite  mucho,  y  la  verdad  deje que  ella  
gosara    nunca  interbine   a  un que  me moria por  participar   pero  
no  era  ese  el  trato,  llegando  a   casa  me  abraso  y  me  dijo  
gracias  por  darme  esa  persona  y  espero  que  me  la  des  otra
vez,   y  si   se  repitio  otravez,   y  hasta el  momento      ya   no   se 
volvio  a   dar,

ahora    le  consegui  un  chavo  de   26  años  no con  verga   grande
  pero  si   la hace  sentir  bien,   y   el  chavo  esta  contento  por  lo
caliente que  es  ella   y  la  pasan   super  bien  y   yo   disfruto  de 
verla  como   se  la  cojen
bueno  es  todo  por el  momento   tengo  mas que  contarle  pero 
sera en    otra ocacion,  soy  de  tabasco     si   alguien   es  persona 
discreta  podriamos  hacer  algo  con  ella  saludos 


